

ひつじ便り No214



2022年度 11月12月号
モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひつじ」
担当責任者 宮本正江



「ひつじ」の周辺も秋色に染まり、落ち葉やどんぐりの実が沢山見られ、秋を十分感じられる素敵な季節になりました。落ち葉と共に冬の冷たい風も運んで来ています。急な気温の変化に体調を崩された方もいた様ですが、お子様達にとっては楽しい事が沢山待っている季節でも有ります。「ひつじ」のお部屋はお子様達が製作したミッキー・ミニー（クリスマスバージョン）の帽子が飾られ、クリスマス仕様になりました。今年度も皆で行うクリスマス会は出来ませんが、ステキに完成したミッキー・ミニーの帽子と一緒にお祝い致しました。



♥親子触れ合い遊び♥



☆楽しいイベントに参加しました☆

講師の先生と始めて逢ったお子様達も会が進むにつれてのびのび身体を動かし、笑顔が沢山見られました。お母様方の笑顔も見る事が出来親子で楽しい時間を共有する事が出来た様で良かったです。次回も沢山の方の参加をお待ちしています。

♥マザーグース♥



ミッキー・ミニーの帽子ステキでしょ





♥ミッキー・ミニー(クリスマスバージョン)のお帽子を製作しました♥

☆今年のクリスマス製作はミッキー・ミニーの帽子を製作しました。女の子はミニーのリボンに白丸シールを貼り、男の子は帽子に金のシールを貼りました。シール貼りの得意なお子様達だったので、上手に貼れましたね。仕上げはお母様方にお願いしてステキな帽子が完成しました。〇才児のお子様方はお母様に頑張って頂きました。完成した帽子は暫くの間「ひつじ」に飾らせて頂き、クリスマス前にプレゼントと一緒にお返し致しました。ご家庭でも飾ってクリスマスをお祝いして下さいね。 ☆メリークリスマス☆

☆お誕生日おめでとう☆お友達と一緒にお歌を歌ってお祝い致しました☆



☆新年は1月4日(水)プレイルーム 10:00より開所となります。
来年も宜しくお願い致します。 ☆良いお年をお迎え下さい☆

